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Fahrbahnmarkierungen A270 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Beirat Blumenthal bittet die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung, die zuständige 

Niederlassung der Autobahn GmbH des Bundes aufzufordern, die fehlenden Fahrbahnmarkierungen 

der A270 im Baustellenbereich von Auffahrt Ermlandstrasse bis zum Verkehrsknoten Bremen-Nord 

zu erneuern und die zahlreich im Fahrbahnbereich herumliegenden Markierungsreste zu entfernen. 

Zudem erwarten wir, dass diese Situation bei der anstehenden Sperrung auf der anderen 

Fahrbahnseite vermieden wird. 

 

Begründung:  

Durch fehlende Fahrbahnmarkierungen besteht für alle Verkehrsteilnehmenden ein erhöhtes 

Unfallrisiko. Besonders ortsfremde Verkehrsteilnehmende können die Verkehrsführung mit 

Gegenverkehr nicht in allen Streckenabschnitten eindeutig erkennen. 

Insbesondere für Motorradfahrende stellen die herumliegenden Fahrbahnmarkierungsreste ein 

hohes Unfallrisiko dar. 

 

 

Marc Pörtner und die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Beirat Blumenthal 

 


